

Gómez Noya no falla y vence en la Half Challenge



Javier Gómez Noya se proclamó campeón de Europa en esta competición.

deportes El bicampeón del mundo de triatlón, **Javier Gómez Noya**, no defraudó y se convirtió en el gran vencedor de la Half Challenge BCN-Maresme, la prueba de media distancia con salida y llegada en Calella y cuya carrera en bicicleta incluía este 2013 una ruta por el corazón del Montseny. Alrededor de 2.000 deportistas nacionales e internacionales tomaron parte en la cita que por primera vez adquirió carácter europeo, al convertirse en sede del Campeonato de Triatlón que se celebra en este continente.

Con un tiempo de 4 horas, 5 minutos y 7 segundos, el ganador de la medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Londres 2012, **Javier Gómez Noya** se impuso en la Half Challenge BCN- Maresme. Noya, que participaba por primera vez en un triatlón de media distancia, cruza la meta cómodamente por delante de **Martin Jensen** (4 horas, 11 minutos 12 segundos) y **Jens Toft** (4 horas, 13 minutos y 13 segundos).

El gallego permaneció en los puestos de cabeza en todo momento, dominando

la competición y cosechando el debut soñado en Calella "Sólo tengo una palabra, espectacular. Al principio he intentado dosificar fuerzas en un segmento ciclista exigente que me ha hecho esforzarme al máximo, pero al encontrarme muy cómodo y ver que lograba alcanzar la ventaja suficiente, he decidido disfrutar de la carrera a pie y de su público. Estoy muy contento con el resultado y con el ambiente y la gran organización de esta prueba Challenge", explicó el deportista, que además se proclamó campeón europeo de media distancia.

En la categoría femenina la gran favorita, **Camila Pedersen**, cumplió los pronósticos y se proclamó campeona tras cruzar la meta en 4 horas, 35 minutos y 34 segundos. De esta forma, la danesa conseguía el título de campeona de Europa y al mismo tiempo revalidaba el triunfo obtenido en la pasada edición del Half Challenge Barcelona. Completaron el podio la irlandesa **Eimear Mullen** (4 horas, 41 minutos 11 segundos) y la polaca **Maria Czesnik** (4 horas, 42 minutos 35 segundos).

PRUEBA EUROPEA

Por primera vez la Half Challenge BCN- Maresme ha dado el salto y se ha convertido en sede del campeonato de Europa de Triatlón. Este hecho ha contribuido a que se hayan cumplido las expectativas de participación, logrando reunir a más de 2.000 deportistas nacionales e internacionales. En este sentido, los organizadores destacaron el elevado nivel

de los deportistas que tomaron parte en la competición, algunos de ellos integrantes de selecciones extranjeras como la inglesa. Entre estos se encontraba el campeón del mundo de larga distancia de triatlón, **Chris McCormack**, que terminó sexto. "Viajaba buscando un reto, y lo he encontrado. El circuito ha sido duro, un buen entrenamiento al principio de temporada, que además he podido disfrutar al lado de Gómez Noya, un hombre increíble al que no le encuentro fallo. Noya es bueno en todos los segmentos y todas las distancias, tiene gran talento y mucha clase. Me sentiría afortunado de que tomara mi relevo en esta distancia, ha sido un placer competir con él con una organización tan espectacular como la Challenge", manifestó McCormack.

ADENTRÁNDOSE EN EL CORAZÓN DEL VALLÈS

Una de las grandes novedades de la edición de este 2013 ha sido que por primera vez la carrera en bicicleta ha partido del Maresme y ha recorrido el Vallès Oriental, adentrándose en el Parc Natural del Montnegre, el Corredor y el Montseny. Este atractivo trazado, algo más duro que años anteriores, satisfizo a los participantes que elogiaron el paisaje y el entorno natural. En total los triatletas recorrieron 19 kilómetros en natación, 90 en bicicleta y 21 a pie. Alrededor de 500 personas entre servicios médicos, ADF y voluntarios se encargaron de garantizar una excelente organización.

BONITA ZONA

Los participantes se adentraron en el Parc Natural del MontNegre, el Corredor y el Montseny

Jiménez y Jaumà, bronce en el Europeo Júnior

Las sincronistas del Club Natación Granollers (CNG) han vuelto de Poznan (Polonia) con el bronce del Europeo Junior, que ha tenido lugar del 15 al 19 de mayo. **Cecilia Jiménez** se colgó la medalla con el dúo que protagonizó con **Paula Ramírez**, del Kallipolis, por detrás de Ucrania (plata) y Rusia (oro). En cuanto al combo, modalidad en la que participaron ambas sincronistas del club vallesano, obtuvo el bronce, mientras que en el equipo, con **Cecilia Jiménez** y **Helena Jaumà** como suplente, la selección española junior se volvió a alzar con la medalla de bronce. El podio se repitió en las tres pruebas, con Rusia como campeona y Ucrania como subcampeona.

Llerona-Puiggraciós: Tercera edición de La Bull este domingo

Este domingo, 26 de mayo, Laurona Esports y el club BTT Llerona organizan la tercera edición de La Bull, la ruta en bicicleta de montaña por el Puiggraciós. La prueba contará con dos recorridos, uno largo, de 40 kilómetros y con un desnivel de 1.200 metros y otro de 20 kilómetros y un desnivel de 500 metros. La salida será en el Consell de Poble de Llerona a las nueve de la mañana y los dorsales podrán recogerse en este lugar el mismo día de la prueba desde las 7,45 horas a las 8,45 horas. Para más información: www.llerona.net. Habrá obsequios y almuerzo para todos los participantes.

